



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2013

P135320

Schriftliche Anfrage Jürg Meyer betreffend Zukunft des Kantonsblattes, nur noch online?

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat bereits im Jahr 2011 festgelegt, dass das Kantonsblatt in Zukunft als digitale Publikation erscheinen soll und zwar gratis und ohne Passwort-Beschränkung. Zwischen 2001 und 2010 ist die Zahl der Abonnentinnen und Abonnenten um 42 % zurückgegangen. Defizite waren die Folge. Mit einer neuen Online-Lösung können die Kosten konstant gehalten werden. Darüber hinaus aber wird auch ein Mehrwert geschaffen: Das Kantonsblatt ist jederzeit online verfügbar und kann von jeder Person überall gratis konsultiert werden. Der Regierungsrat ist sich bewusst, dass es in der älteren Generation Leute gibt, die einen erschwerten Internetzugang haben. Entsprechend wird der Regierungsrat prüfen, in welcher Form der Zugang zum Kantonsblatt für diese Gruppe von Personen weiterhin ermöglicht werden kann. Zu denken ist hier insbesondere an die Möglichkeit, dass einzelne Ausgaben des Kantonsblatts gegen Kostenersatz auch als Papierausdruck bezogen werden können.

